

AVT - Sommer Programm/ ABT - Summer Program



Seit einigen Jahren arbeite ich hier in Süd-Kalifornien mit Wendy Miller zusammen, einer erfahrenen Sonderpädagogin im Rahmen des Autismusprogramms **SUCCESS**. Sie hat bereits mehrere Sommer mit Kindern und Jugendlichen mit Autismus in Deutschland gearbeitet. Sie bietet individuelle Unterstützung direkt im häuslichen Umfeld des Kindes an und lebt während dieser Zeit etwa zwei bis drei Wochen bei der jeweiligen Familie.

Wendy Miller ist in strukturierten Lehransätzen wie **TEACCH** sowie in weiteren evidenzbasierten verhaltenstherapeutischen Methoden ausgebildet. Ihre Arbeit konzentriert sich auf die Förderung von Kommunikation, Alltagsroutinen, Lernfähigkeiten und positiven sozialen Interaktionen. Selbst innerhalb eines relativ kurzen Zeitraums berichten Familien von spürbaren Fortschritten und praktischen Strategien, die ihrem Kind auch nach ihrem Aufenthalt weiterhin zugutekommen.

Diese intensive Unterstützung im häuslichen Umfeld ermöglicht es Eltern, wirksame Förderstrategien direkt zu beobachten und Anleitung zu erhalten, die individuell auf die Bedürfnisse ihres Kindes abgestimmt ist. Bei Bedarf kann - im Anschluss an das Sommertraining – gemeinsame Online Supervisionssitzungen stattfinden.

Die Reisekosten (Flug) sowie das Honorar werden von den teilnehmenden Familien gemeinsam getragen.

Verfügbare Zeiten: Juni und Juli 2026

Anfragen bitte an: verabernard@gmail.com

www.autismnewseu.com



For several years, I have been working here in Southern California with Wendy Miller, an experienced special education teacher within the **SUCCESS autism program**. She has already spent several summers working with children and adolescents with autism in Germany. She provides individualized support directly in the child's home environment and stays with the family for approximately two to three weeks during that time.

Wendy Miller is trained in structured teaching approaches such as **TEACCH** as well as other evidence-based behavioral methods. Her work focuses on improving communication, daily routines, learning skills, and positive social interactions. Even within a relatively short period of time, families report noticeable progress and practical strategies that continue to benefit their child after her stay.

This intensive in-home support allows parents to directly observe effective teaching strategies and receive guidance tailored to their child's individual needs. If necessary, joint online supervision sessions can be held following the summer training.

Travel expenses (flight) and compensation are shared among the participating families.

Available times: June and July 2026

Please email for further information: verabernard@gmail.com

www.autismnewseu.com